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Mehr Schein als Sein in den öffentlichen Medien 

Meine Kinder, aufgrund eurer Nachfragen, gehe Ich gerne noch einmal auf dieses Thema ein. Wie Ich euch 

schon des Öfteren gesagt habe, ist alles, was ihr in den öffentlichen Medien hört oder lest, mit Vorsicht zu 

genießen. Die andere Seite steuert nämlich diese Medien und es ist nicht erlaubt, zu viel der Wahrheit zu 

sagen. Wer genau hinhört, spürt, dass ein Fünkchen Wahrheit immer dabei ist - umhüllt mit einer großen 

Blase an Falschinformationen. Ich sage bewusst Blase, denn eine solche kann man auch platzen lassen, 

Meine Kinder. Deshalb hört überwiegend auf euer Herz und erst dann auf euren Verstand und filtert 

weltliche Nachrichten genauso sauber, wie ihr es mit Wasser macht, das nicht rein ist. Amen.  

 


